

Inauguran Plaza de la Amistad argentino-cubana en Plaza de localidad de Buenos Aires



Buenos Aires, 27 ene (RHC) La localidad bonaerense de Lanús, en la provincia de Buenos Aires, cuenta desde hoy con una Plaza de la amistad que reafirma los entrañables lazos históricos entre Argentina y Cuba.

La plazoleta fue asentada en la calle 29 de Septiembre entre Oncativo y Camino Eva Perón, en Remedios de Escalada, y perpetúa la hermandad de dos pueblos unidos por la historia y por una relación de larga data.

Gracias a la labor mancomunada de miembros de la Casa de la Amistad argentino-cubana en Lanús, una de las 41 existentes creadas por el Movimiento de Solidaridad (MasCuba), nació el proyecto que cuenta además con una tarja que perpetúa la decisión del Concejo Deliberante de la ciudad de nombrarla como 'Plaza de la amistad argentino-cubana'.

De acuerdo con una nota del Club Argentino de Periodistas Amigos de Cuba, la iniciativa tomó fuerza con manos solidarias que poco a poco se fueron uniendo a la casa de Lanús, desde su nacimiento en julio de 2019, devenida hoy punto de reunión de la militancia social y política de la zona.

Los gestores de la iniciativa expresaron su felicidad de hacer realidad el proyecto que permitió a Lanús ser el primer municipio del país que cuente con una Plaza con el nombre de la amistad entre estos dos pueblos.

'La plaza está al cuidado de este colectivo de militantes populares, con hermosos proyectos para que este espacio celebre la amistad entre José Martí y José de San Martín, Antonio Maceo y Manuel Belgrano, Camilo Cienfuegos y el Che Guevara y Fidel Castro y Maradona', expresaron sus impulsores.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/245820-inauguran-plaza-de-la-amistad-argentino-cubana-en-plaza-de-localidad-de-buenos-aires>



Radio Habana Cuba